

Marie-Ève Moreau-Rancourt

| DIPLOMÉE INSPIRANTE



Marie-Ève Moreau-Rancourt est une diplômée inspirante de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Elle est une pharmacienne clinicienne reconnue pour son engagement dans le domaine de la pharmacie hospitalière au Québec.

Titulaire d'un baccalauréat en pharmacie (2004), elle a obtenu en 2005 une maîtrise en pharmacie d'hôpital. Elle exerce principalement au CHU de Québec – Université Laval, plus précisément à l'Hôpital de l'Enfant-Jésus, où elle occupe le poste de professeure de clinique. Dans le cadre de ses fonctions, Mme Moreau-Rancourt est responsable des pharmaciens-résidents, jouant un rôle clé dans la formation et le mentorat des futurs pharmaciens d'établissement. Elle a aussi contribué au développement du programme de PharmD, ainsi qu'au rehaussement de la maîtrise en pharmacothérapie avancées. Son implication active dans l'enseignement et le développement professionnel témoigne de son dévouement à l'avancement de la pratique pharmaceutique en milieu hospitalier.

Mme Moreau-Rancourt contribue également à la promotion de la profession en participant à des événements et des colloques destinés aux étudiants en pharmacie. Par exemple, elle a collaboré avec l'Association des pharmaciens des établissements de santé du Québec (A.P.E.S.) pour encourager les jeunes pharmaciens à envisager une carrière en milieu hospitalier, partageant son expertise et son expérience pour inspirer la relève. Au sein de l'APES, elle a été membre du conseil d'administration pendant 9 ans et demeure impliquée dans les activités de l'association.

Son engagement envers l'éducation, sa pratique clinique et sa présence active dans la communauté pharmaceutique font de Marie-Ève Moreau-Rancourt une figure influente et respectée dans le domaine de la pharmacie au Québec.

Le parcours de Marie-Ève Moreau-Rancourt a notamment été récompensé par le Prix Jacques Dumas.